



SCHWEIZERISCHER ARBEITGEBERVERBAND
UNION PATRONALE SUISSE
UNIONE SVIZZERA DEGLI IMPRENDITORI

Frau Anne Lévy
Direktorin
Bundesamt für Gesundheit BAG

Herr Lukas Gresch-Brunner
Generalsekretär
Eidgenössisches Departement des Innern EDI

Taskforce BAG Covid-19

per E-Mail: BR-Geschaefte_Covid@bag.admin.ch

Zürich, 14. März 2022 AS/sm
schwarzenbach@arbeitgeber.ch

Konsultation zur SwissCovid-App: Verordnung über eine Suspendierung des Proximity-Tracing-Systems für das Coronavirus Sars-CoV-2 und des Systems zur Benachrichtigung über eine mögliche Ansteckung mit dem Coronavirus Sars-CoV-2 an Veranstaltungen

Sehr geehrte Frau Lévy
Sehr geehrter Herr Gresch-Brunner
Sehr geehrte Damen und Herren

Sie haben uns mit E-Mail vom 7. März 2022 eingeladen, zur eingangs erwähnten Konsultation bis zum 14. März 2022, 17.00 Uhr Stellung zu nehmen. Dafür danken wir Ihnen bestens und unterbreiten Ihnen nachfolgend gerne unsere Positionen.

Der Schweizerische Arbeitgeberverband (SAV) ist seit 1908 die Stimme der Arbeitgeber in Wirtschaft, Politik und Öffentlichkeit. Er vereint als Spitzenverband der Schweizer Wirtschaft rund 90 regionale und branchenspezifische Arbeitgeberorganisationen sowie einige Einzelunternehmen. Insgesamt vertritt er über 100'000 Klein-, Mittel- und Grossunternehmen mit rund 2 Millionen Arbeitnehmenden aus allen Wirtschaftssektoren. Der SAV setzt sich für eine starke Wirtschaft und den Wohlstand der Schweiz ein. Er verfügt dabei über anerkanntes Expertenwissen, insbesondere in den Bereichen Arbeitsmarkt, Bildung und Sozialpolitik.



Position des Schweizerischen Arbeitgeberverbandes (SAV):

- Ihre Frage beantworten wir wie folgt:

Befürworten Sie eine Deaktivierung der SwissCovid-App per 1. April 2022?

Ja. Mit der beschlossenen Aufhebung der Isolationspflicht per 31. März 2022 sind die Voraussetzungen momentan für eine wirksame Weiterführung dieser App nicht mehr gegeben, da mit der Aufhebung der Isolationspflicht das Contact Tracing stark abgebaut wird.

- Sollten die Corona-Fallzahlen in der Schweiz jedoch wieder rasant ansteigen, ist es wichtig, dass rasch geeignete und notwendige Schutzmassnahmen ergriffen werden können, worunter die SwissCovid-App fallen kann.

Wir danken Ihnen für die Berücksichtigung unserer Anliegen. Sollten Sie Fragen haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

SCHWEIZERISCHER ARBEITGEBERVERBAND

Daniella Lützel Schwab
Mitglied der Geschäftsleitung
Ressortleiterin Arbeitsmarkt und Arbeitsrecht

Andrea Schwarzenbach
stv. Ressortleiterin Arbeitsmarkt und Arbeitsrecht